

## コロナ「第7波」医療従事者にも 診療・入院の制限相次ぐ 東北

2022年08月05日河北新報

新型コロナウイルスの流行「第7波」で感染した医療従事者が出勤できず、患者の診療や入院を制限するケースが東北の医療機関で相次ぐ。地域医療の崩壊にもつながりかねないが、現場は人員の再配置などで急場をしのいでいる。(報道部・武田俊郎、相沢みづき)

### ■人員再配置などで踏ん張る

盛岡赤十字病院(盛岡市)は7月後半、陽性者や濃厚接触者となった職員が急増。自宅待機がピーク時で34人、現在も約20人いる。このため一般病棟の一つを休止し、緊急性のある手術や検査を優先させている。「自宅待機の職員は、家庭内での濃厚接触がほとんど。現時点で通常の診療体制にいつ戻れるか、見通しは立っていない」と同病院の担当者は説明する。

仙台市立病院では7月28日以降、職員と入院患者計22人が感染。一部病棟で予定していた患者の入院を延期している。同病院総務課の担当者は「重症患者や救急患者の受け入れは続けているが、多くの利用者に心配をかけている」と表情を曇らす。「第7波」下で診療制限などに踏み切った東北の主な病院は表の通り。既に解除した病院もあるが、制限開始は7月の3連休明けに爆発的な感染拡大が始まった時期とほぼ重なる。

こうした対応をせざるを得ない背景には、地域特有の事情も見え隠れする。

感染者の受け入れが急増するなどしたため、7月19日から急を要する患者以外の入院を制限しているつがる総合病院(青森県五所川原市)。成田弘人事務部長は「地域の高齢化が進み、入院患者も昼夜の介助が必要な高齢者が大半。夜勤可能な看護師の手配などで元々人繰りが大変なところにコロナ禍が加わった」と漏らす。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●コロナ後遺症の最新治療「Bスポット療法」とはカギは鼻の奥…炎症抑え「回復実感」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/acaa600877ea55c1de97a1a95f27f4c316358f11>

●オミクロンワクチン 9月に輸入へ

<https://news.yahoo.co.jp/pickup/6434801>

●全数把握に賛否分かれる相次ぐ「BA.5対策強化宣言」「何の役にも立たない」の声も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/376e7950d5419901e160faf3e00cf09325878ae>

●お盆前に“地方医療”のひっ迫…職員の感染も懸念北海道

<https://news.yahoo.co.jp/articles/899b536c05ae323b02f47d54b269ccff00c1b5e1>

●県内のコロナ診療は破たんしている 医療現場の訴え「改めて、かからない努力を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5c6b62a6e405d478d07eb409242201ad45a4220f>

●“新型コロナ”第7波 お盆の時期の過ごし方を考える

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a7ef8635e08a7369815fd9e6faecd70f152c4e51>

●島根 重症者リスクの高い人は移動を慎重に 医療提供体制がひっ迫している地域への県外移動について

<https://news.yahoo.co.jp/articles/37ec487e2cfdf3a337e7c2172b60999a2a79768f>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ支援金の調査甘く 相次ぐ不正、検査院が是正要求

●新型コロナ「第7波」到来 爆発的に増える感染者 数えるならば目的を

●いつになったら日本人はマスクを外せるのか…「第7波」におののく日本と「コロナ禍」を脱した海外の決定的違い 岸田首相も外遊時にはマスクを着けたり外したり